



La Haya: Hamas agradece rol de Chile y Comunidad Judía cuestiona la decisión

GUERRA. La Comunidad Judía en nuestro país criticó al presidente Gabriel Boric por la presentación chilena en la Corte Internacional de Justicia, en respaldo a la demanda por "genocidio" en Gaza, y lo acusó de tener una "postura destemplada".

Agencias

El grupo islamista Hamás, enfrascado en una devastadora guerra contra Israel en la Franja de Gaza desde hace más de once meses, agradeció ayer viernes a Chile que se haya sumado a la demanda por genocidio contra Israel presentada por Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en La Haya.

"Consideramos este paso una afirmación de las posturas humanitarias de la República de Chile", dijeron los islamistas en un comunicado, en el que destacaron en particular el apoyo del presidente chileno, Gabriel Boric, al establecimiento de un Estado palestino.

Chile presentó el jueves ante la CIJ su escrito de intervención en el marco de la demanda de Sudáfrica contra Israel por la aplicación de la Convención sobre el Genocidio en la Franja de Gaza, informó la Cancillería chilena.

"En la intervención nacional se sostiene que la CIJ debería dar especial importancia al contenido de las declaraciones de algunos funcionarios públicos israelíes de alto nivel, que han hecho llamamientos a matar a todas las personas que viven en Gaza o a ignorar su estatus civil", aseguró en un comunicado el Ministerio de Relaciones Exteriores del país latinoamericano.

La declaración fue presentada de acuerdo al Estatuto de la CIJ, que "establece el derecho de cualquier Estado a intervenir en



EFE / PATRICIA MARTÍNEZ

EL GRUPO ISLAMISTA HAMÁS, AGRADECIÓ AYER A CHILE QUE SE SUMARA A LA DEMANDA CONTRA ISRAEL PRESENTADA POR SUDÁFRICA ANTE LA CIJ.

un proceso ante dicho tribunal", apuntó la nota, entregada por el embajador de Chile en Países Bajos, Jaime Moscoso.

COMUNIDAD JUDÍA

Por su parte, ayer la Comunidad Judía de Chile manifestó en un comunicado su molestia por la presentación chilena en la CIJ.

De este modo, denunció al presidente y a su gobierno de tener una "postura destemplada" frente a la guerra en Gaza entre

Israel y Hamás y mostraron preocupados de que en vez "de adoptar una posición equilibrada, que promueva la paz y el entendimiento, se ataque constantemente a Israel, desconociendo el origen de este conflicto, que, a casi un año de su perpetración inhumana y terrorista, aún mantiene a más de 100 ciudadanos secuestrados y otros que han sido asesinados a sangre fría, mientras eran mantenidos en un brutal cautiverio".

Recalcó que "el gobierno, a diferencia de lo que hace con Israel, no participa de ningún esfuerzo por sancionar a grupos terroristas como Hamás y Hezbolla, lo que claramente devela una toma de posición política".

Dicha comunidad, añadió que "ahora, vemos que nuestro país se ha unido una vez más a acusaciones infundadas ante la CIJ, sin esperar una investigación imparcial y exhaustiva de los hechos".

Asimismo, dicen que es "absolutamente inaceptable que el Presidente de la República aborde este delicado tema a través de informales posteos. Este tipo de declaraciones, notoriamente agresivas, no solo distorsionan la realidad de un conflicto complejo, que Israel no inició, sino que además producen un enorme daño a la paz social en Chile".

BORIC REAFIRMA

El presidente chileno, Gabriel

Israel controla todo el C. Filadelfia

El Ejército israelí dijo ayer tiene el control militar "total" del corredor de Filadelfia, franja de 14 km de largo que separa Gaza de Egipto, así como haber localizado 9 túneles que conectaban ambos puntos. "Los túneles están sellados o bloqueados en el lado egipcio. No sabemos cuándo fueron cerrados", dijo un portavoz militar, poco antes de entrar en Rafah, sur del enclave. Según datos de la división 162, que opera en Rafah, solo en esa área se eliminó a más de 2.300 milicianos y destruido más de 13 km de túneles.

Boric, reafirmó ayer la intervención de Chile en la demanda de Sudáfrica contra Israel en la CIJ, y aseguró que "no podemos ser indiferentes".

"El Estado de Chile se hace parte de la demanda de Sudáfrica contra Israel en la Corte Internacional de Justicia para la aplicación de la Convención de prevención y castigo del crimen de Genocidio. La comunidad internacional debe hacer todo cuanto esté a nuestro alcance para detener la masacre en Gaza", publicó el mandatario a través de su cuenta en la red social X.

A su vez, la CIJ publicó en la misma red social un comunicado en el que figura de forma oficial la declaración de intervención de nuestro país por esta causa.